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Kabar6  –  Peristiwa  yang  melanda  warga  Transmigrasi  Desa
Tempirai Selatan, Kecamatan Penukal Utara, Kabupaten Penukal
Abab  Lematang  Ilir  (PALI),  Sumatera  Selatan  (Sumsel)  tiga
rumah mengalami rusak parah, akibat terjangan angin kencang
disertasi  hujan  lebat,  Minggu  (13/10/2024)  lalu,  langsung
mendapatkan respon dari Wakil Bupati PALI, Soemarjono.

Soemarjono  datang  didampingi  sejumlah  organisasi  perangkat
daerah  (OPD)  terkait  meninjau  lokasi  tersebut,  Senin
(14/10/2024) sekitar pukul 10.30 WIB. Kedatangan mereka pun
turut memberikan bantuan kepada warga yang terdampak tersebut.

Kasan,  Korban  terdampak  rumahnya  mengalami  kerusakan
menyampaikan  dirinya  beserta  korban  lainnya  telah  menerima
bantuan atas peristiwa yang dialaminya.
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**Baca Juga: Tersangkut Kabel, Warga Ciputat Gagal Bunuh Diri
di Fly Over

Selain itu juga, rumah yang dimilikinya tersebut telah diukur
kembali  untuk  dilakukan  perbaikan.  Ia  berharap  perbaikan
dilakukan  secepat  mungkin,  mengingat  rumah  tersebut  sangat
dibutuhkan.

Menurutnya, saat ini tengah mengunsungi atas peristiwa yang
dialaminya.

“Tadi  sudah  ada  yang  melakukan  pengukuran  katanya  untuk
dilakukan pembangunan. Saya berharap segera mungkin dibangun
kembali  karena  ini  sangat  dibutuhkan,”  ujar  Kasan  saat
ditemui.

Sementara  itu,  Fakih,  Korban  terdampak  lainnya  mengatakan
rumah yang dimilikinya itu telah dilakukan pengukuran oleh
pihak terkait untuk dilakukan pembangunan kembali.

“Untuk pembangunan kapan belum tahu, saya berharap secepatnya
dilakukan pembangunan,” katanya. (Oke)
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